Santa Teresita y el comunismo

ÆPor qué no?

por Joaquín J. Lim

Se nos avecina la simpática y por demás fervorosa fiesta de la encantadora Florecita del Carmelo, Santa Teresita del Niño Jesús, aquella misma Santa que prometió, después de su muerte, hacer caer LLUVIAS DE ROSAS sobre la tierra, puesto que ella cons. tituiría su cielo haciendo bien a la tierra: el día 3 de Octubre nos hallará postrados de hinojos ante la bendita imagen de la que fué VICTIMA DEL AMOR MISERICOR-DIOSO DE DIOS suplicándola nos enseñe la PEQUEÑA SENDA de la INFANCIA ESPIRITUAL de las almas santas y de los corazones bañados en felicidad.

Claro está que la pluma escribe de lo que más abunda el corazón, de las perentorias necesidades que más nos urge remediar: ahora al considerar las potentes misericordias de Dios por medio de Santa Teresita, no puede uno menos de acordarse de las cada día más apremiantes asechanzas del Comunismo... ¿ Por qué pues, no pergeñar estas líneas enfocándolas (hacia el objetivo de entusiasmar a nuestros cultos leventes a que combatan el Comunismo que amena_ za arruinar a nuestro Pueblo, por medio de Santa Teresita del Niño Jesús.

El perímetro de nuestras dades, a Filipinas en particu-

devociones, especialmente de lar y al mundo en general. El todas nuestras plegarias en poder de intercesión de los estos días de la Novena de la santos no se limita solamente a Florecita no solamente ha de estas o aquellas personas y en incluir las gracias persona- sentido afirmativo o solamente les, ni siguiera los favores del en su lado positivo, sino tamhogar, la santificación de las bién se extiende a pueblos enfamilias, sino también ha de teros y alcanzando la parte así ensancharse más haciéndolo positiva, dándoles lo que ellos extensivo a nuestras comuni- necesiten, como el sentido ne-

gativo o preventivo alejándo les de inminentes peligros tar to espirituales como sociales aun materiales y económicos

"Es imposible, decía aquell oculta MARTIR DEL AMOR que Dios no me conceda lo qu le pido, a no ser que El mism quiera hacerlo, que es ganar las almas con amor y por si

El Comunismo no es causa perdida

Están ciertamente en un miserable desengaño cuanto creen que el Comunismo en Fi lipinas con su innegable in filtración en los grupos disi dentes y honda raigambre er el corazón de los Huks, es una eventualidad fatalista... es como una "cierta predeterminación fisica" que dirían al gunos filósofos doctrinalmente emparentados con los epicúreos y de los fatalistas desgraciados: irremediable!

Nosotros en cambio somos de la firme convicción de que no hay ningún mal en el mundo que, con la anuencia de Dios, no se pueda remediar, puesto que como dijo el Arcángel a la Virgen "A Dios nada es imposible" (S. Lucas 1,37). El punto cardinal, como se ve. está en que Dios lo quiera hacer, y como quiera que Dios siempre se complace con dis-

(Pasa a la pág. 9)

Academia Cervantes

SE ENSEÑA:

Elementos de Gramática española Gramática española intermedia y superior Literatura española, filipina y americana

(Conducentes al título de maestro en español)

Taquigrafía (española)

Para más pormenores escribir o ver al

DECANO R. Hidalgo 1089 Manila.

AVISO IMPORTANTE

Advertimos al público de Bacólod y Silay que varios individuos o uno solo tomando los nombres de Nick Rosales, Epifanio Baja, Julian Medina y Juan Medina, se han dedicado a realizar estafas al cobrar indebidamente suscriciones en nombre de la Revista ilustrada SEMANA.

Lamentamos profundamente, a parte el perjuicio material que a personas de buena fe causen estos desa prensivos, el daño moral que recibe el buen nombre y la seriedad de esta revista con tales hechos, pero son tantas las personas engañadas que no podemos hacernos responsables.

Las autoridades competentes tienen ya noticia de tales delitos, siguiéndoseles procedimiento judicial. SEMANA no se hará responsable más que de las suscriciones que se le remitan directamente a Azcárraga 2109, Manila.

A Peña Hispano - Filipina

-00O00

la gratitud de español 101 a un filipino:

iña, y que llegaran a los hogar, en éstos, en esa hora del hijas de España: Filipinas. iodía en que tantos problemas española Mas callaron de re-

o a la mesa, ¡Filipinas, la hide aquel filipino que les hablade la necesidad de mantener cl ellano, y de los muchos obstáque surgían para la defensa

la ley del Presidente Quirino fortalece la permanencia del ma Cervantino en suelo filipino: tifaciendo con ello a tantos finos que sentían el deseo de posaber el idioma de sus antecees. Para ello iban y van los filios de las provincias hasta la becapital de Manila.—nos seguía iendo la voz filipina, que estaba olando para todas las emisoras cionales y por consiguiente para a la nación—El beneficio en or de los filipinos prestado por las las organizaciones privadas pánicas era inmenso.

Antes que el hermano filipino juien estaba escuchando hablara como a continuación lo haríala Peña Hispano-filipina cuya mpaña prohispánica ya conocia recibir, por inmerecida atención Don Bienvenido de la Paz-a ien quiero trasmitir la reiterate modesto servidor a través de

Las palabras de aquel filipino, tecido, por vuestra labor his- del cual ignoro su nombre, pero a y con la fraternidad de un cuyas palabras recordaré siempre decían primero de su misión en lleva hasta la Peña Hispa- España en busca de maestros por la lipina el influjo que en mi co- necesidad de estos Apóstoles en la dejaron las palabras cálidas patria de Rizal, para la enseñanza de amor, que un compatrio- del castellano. Más tarde dirigió uestro, y nuestro por hispano, una llamada a todos los españoles ara hace unos días al éter por para que, según su alcance aportaondas de la Radio Nacional de ran su grande, mediana o pequeña cooperación en la batalla pro-idiospañoles para ser recibidas con ma español en la más joven de las

Y ante esta llamada de un filiiliares se debaten en torno a pino a todos los españoles, todos ésnesa, como tradicional costum- tos en uso de su razón y conscientes de sí, sintieron ensancharse sus las voces que hablaban en corazones y palpitar con más intensidad ante el júbilo de aportar predilecta y más querida por algo a la revalorización del idioma arse más lejana, estaba hablan, que sus antepesados llevaron a Y a todos los corazones es- aquellas islas que España conquisoles, que aquella hora estaban tara, evangelizara y bautizara con ichando la radio, les llegaba la el nombre de uno de sus más grandes reyes.

Y con la idea de aportar un libro, una revista, etc., que nada representa aisladamente y tanto puede ser en conjunto, yo me dirijo a ese núcleo fil-hispano para comenzar la cooperación con la unidad y ésta con el contacto, cor.tacto material, pues espiritualmen_ te ya estamos en contacto, y bien puede comenzar ese contacto por el conocimiento de la Peña Hispano-filipina en la Hermandad de Campeadores Hispánicos y de ésta organización en aquélla.

¿Qué es la Hermandad de Campeadores Hispánicos? Trataré de explicarlo. Es una organización popular hispánica con la finalidad de acercar entre sí a los pueblos hispanos, colaborando con la aportación moral y cultural, comunicativa de contacto que ahora se podría lograr entre la Peña Hispanofilipina y la Hermandad de Campeadores Hispánicos, para bien de ambas.

La H. C. H. es una organizade mi gratitud-"La Voz de ción independiente, popular y juanila", ya pensé yo en vuestra venil; llevada, no de la mano, pero ganización cuyo nombre mencio- sí del corazón de un hombre ínteasí como los de otros muchos gro hispano, Don Rafael Gil Seompeadores Hispánicos", -y rrano, maestro nacional hispano. nca mejor empleado el calificati- Nacional hispano; todo lo hispano ,--, cuyos apellidos no es necesa- por nacional y toda la Hispanidad decir, para quienes ya les cono- por nación. Cuanto dice ya esta mos aunque no sea más que como en favor de D. Rafael Gil Serrano.

¡Y es maestro! Ahora que se pis columnas de un periódico. Pero den profesores de español en Filiperiódico en castellano y diri- pinas, cuánto podrían representar do por Don Bienvenido de la Paz. el corazón, la voluntad y el ejem-

; Temed el juicio del Eterno!

A los que padecen tristeza del bien ajeno y los presuntuosos, con toda caridad.

El tipo de la humana especie más execrable y ruín en este mundo lo forman esos entes miserables, enfermos de la asquerosa lepra moral conocida por tristeza del bien ajeno.

Estos seres anormales y absurdos constituyen esa calaña de infames desposeídos de todo sentimiento noble y honrado, los viles y cobardes que, en su rabia impotente por sentirse incapaces de verse en el nivel de éxito que alcanzan por medios honrosos y por su noble esfuerzo aquellos a quienes aborrecen, impelidos por su instinto satánico y salvaje, apelan al torpe recurso que dicta su baja animalidad, ya recurriendo al anónimo, arma y escudo favorito de tales espíritus entecos y rastreros, o bien tirando la piedra y escondiendo la mano. Son los capaces de asestar una puñalada por la espalda, cuando menos se piensa.

La presuntuosidad o el orgullo es otra enfermedad moral no menos condenable que la envidia. Los presuntuosos son unos tipos que se creen poseídos de superioridad en bienes materiales, físicos o intelectuales, y que miran, por eso, con olímpico desdén a sus semejantes.

Es el primer pecado capital de los siete que señala la Doctrina Cristiana; el pecado de Luzbel, el ángel soberbio que se reveló contra Dios y que fué precipitado a los abismos eternos.

Los que padecen de este mal del espíritu, de la presuntuosidad o el orgullo, pertenecen igualmente al grupo de seres anormales e incompletos. Porque la envidia y el orgullo no tienen cabida en una cabeza bien sentada, en un corazón depurado de vil escoria.

Empavonados, muy pagados de sí mismos, con la frente erguida, los presuntuosos suelen mirar con desprecio soberano y compasiva ironía a los que creen que son inferiores a ellos.

En América, ese país inmenso que se halla actualmente en el zenith de su grandeza material y espiritual, son casi desconocidos la envidia y el orgullo. Contra los presuntuosos ni siquiera protestan los americanos: los ignoran, sencillamente, castigándolos con el castigo del aislamiento.

Infelices transgresores de la Ley Divina: Que Dios os ilumine, regenere y perdone. Recordad la regla de oro de Jesucristo: AMA A TU PROJIMO COMO A TI MISMO. Practicad la ley del amor y de la caridad. Evitad la murmuración y la maledicencia. La caridad, reina de las virtudes, ni siquiera sospecha, según San Pablo. Los murmuradores, según este Apóstol de las gentes, los que tienen mala lengua, la lengua viperina de la calumnia, no poseerán el reino de los cielos.

Y vosotros, los presuntuosos y soberbios, que cometeis el delito nefando de Satán, recordad asimismo que los soberbios y altivos son humillados a la larga; que la humildad vence el cielo, como bien dijo Sta. Teresa de Jesús, y que los mansos y humildes de corazón serán bienaventurados, como aseguró Jesucristo en el Sermón de la Montaña, porque verán y poseerán a Dios.

l'Temed, oh envidiosos y presuntuosos, el juicio del Eterno, el fuego de la Eternidad!-

Un Legionario de María.

plo de este hombre en vuestra República de Filipinas.

y a la H. C. H. me despido con un de transformarse en aire. hasta siempre.

(Firmado;)

Antonio Pérez Aldehuela c/ Alvarado No 19 Madrid. España

Los antiguos no sospechaban la existencia del vapor de agua. Sus Esperando vuestra contestación efectos los atribuían al aire y creque ponga en relaciones a la P. H. ian que el agua tenía la propiedad

---) (---

No busques amigos ni en una clase superior ni en una inferior a la tuya.